



さくら市立押上小学校

Sakura City Oshiage Elementary School

豊かな心と主体的に学ぶ意欲をもち、たくましく生きる児童を育てる。



2/21(火) お弁当の日⑤ 大変お世話になりました<m(_)_m>

2月21日(火)は、今年度5回目の「お弁当の日」。子どもたちは、4時間目が終わると「お腹が空いたよ～！お弁当が楽しみ。」と、手を洗いながら話してくれました。

さくら市全小中学校で実施するこの「お弁当の日(全5回)」は、お弁当を作ってくれた家族への感謝の気持ちや思いやりの気持ちを育むため、また自分でお弁当を作ることにより食に関する関心をもち「自分にもできた」という達成感を味わうこと等を目的として、平成20年度から実施しています。令和4年度の「お弁当の日」は、この日で最終回となりました。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。毎回のことですが、子どもたちはとても嬉しそうにお弁当を食べています。これらの取組を踏まえ、本校でも「食」について考えるきっかけとしていきます。



2/27(月)「国旗当番」引継ぎ式 5年生！出番です



卒業まであと15日となったこの日、6年生が毎日行ってきた国旗当番の仕事に5年生が引き継ぐ「国旗当番」引継ぎ式を行いました。まずは、6年生の代表児童が、国旗を掲げたり降ろしたりする際の注意点や掲揚塔に固定する際の結び方を説明しながら実演し、その後5年生の代表児童が実際に体験しました。最後に、5年生が、感謝の気持ちを込めて「これから頑張ります。」と挨拶をしました。5年生にとっては、改めて最高学年になるという自覚・心構えをもつ場となったようです。



2/22(水)「6年生を送る会」 体育館で実施!

2月22日(水)、5年生児童を中心に企画・運営をする「6年生を送る会」を体育館で開催しました。この「6年生を送る会」の目的は「①6年生一人一人が主役になって心に残るような楽しい思い出をつくる②卒業する6年生に今までの感謝の気持ちを伝える」ことです。昨年度はオンラインによる開催でしたが、今年度は体育館(飾り付けは4年生が行いました)に集まって開催することができました。



6年生一人一人が主役・・・開会の合図を皮切りに、体育館ステージで6年生を一人一人紹介! 6年生は決めポーズ!!



5年生代表児童による「開会の言葉」と「在校生代表の言葉」も、しっかりとした態度で、6年生に対する感謝の気持ちが伝わってきました!

その後、メインの活動として「縦割り班対抗 押上小マニアッククイズ大会」を行いました。すべて3択のクイズで、学年ごとに①～③の札を示して回答しました。みんなが参加できる企画でした。



押上小マニアッククイズ大会



1年生問題のときの様子



2年生問題のときの様子



3年生問題のときの様子



4年生問題のときの様子



6年生問題の時の様子



優勝したのは「13班」。班の6年生が代表して「くす箱」を割り、みんなで「おめでとう!」を言いました。すてきな演出に、拍手が!

押上小マニアッククイズ大会の次は、6年生へのプレゼント贈呈です。代表して班の3年生



がプレゼントを、ていねいに、一言添えて、そして一番大事な「心を込めて」、手渡しました。

続いては、「6年生! 思い出のムービー視聴!」6年生は大型モニターの前に集合しました。

思い出ムービーを楽しんだ後は、5年生からの歌のプレゼント「世界に一つだけの花(6年生送る会バージョン)」がありました。一生懸命に歌う姿に感動しました。



最後に、6年生から在校生へのメッセージを伝え、プレゼント贈呈を行いました。縦割り班ごとに集まって6年生を囲んだ際は、なんとも微笑ましい光景・・・すてきな時間でした。卒業式は20(月)に行います。